

HALLOWEEN PARTY A L'ÉCOLE !



Les gâteaux et bonbons ramenés par les copains !
Merci les papas et mamans d'Alexandre, Julian et
Romane



Nous avons fait des ateliers avec les
copains de la classe de maîtresse Estelle
et nous avons tous cuisiné des muffins
à la citrouille. Question du jour : faut-il
des œufs ou des yeux pour faire des
gâteaux ???



Nous avons transformé une bouteille de
ketchup en citrouille remplie de bonbons!
Quel tour !



Maîtresse Estelle nous a lu une histoire in english, please !

Et enfin, nous avons
défilé devant nos copains
de maternelle avant de
goûter et de chanter.
Happy Halloween !!!